

La biblioteca de Hernani reparte entre sus socios 400 libros retirados.

Con la iniciativa ' saski-naski ' pretende solucionar los problemas de espacio Desde ayer y hasta el 25 de noviembre, los vecinos de la localidad podrán elegir los títulos que más les gusten.

Ainara Hernando. Hernani

Desde ayer y hasta el próximo 25 de noviembre, los vecinos de Hernani podrán escoger entre los libros de la feria Saski-naski los que más les gusten y llevárselos para engrosar la librería de casa. Se trata de una iniciativa que desde hace tres años se lleva a cabo en la biblioteca municipal y que tiene como objetivo paliar el problema de espacio de ésta.

Raquel González es una de las responsables de la biblioteca y así explica cómo surgió la iniciativa: "Tenemos problemas de espacio para todos los libros y de vez en cuando nos vemos obligados a hacer una limpia de las estanterías". Los criterios que siguen para descartar ejemplares son los siguientes: que no se lean, que tengan más de diez años y que estén deteriorados. Todos los libros que cumplan al menos dos de estos criterios son utilizados para Saski-naski.

"En vez de tirarlos -añade González-, damos a los socios de la biblioteca la oportunidad de llevárselos a casa". La pequeña feria se organiza dos veces al año, en otoño y en primavera. Los responsables de la biblioteca exponen todos los ejemplares retirados y los socios pueden elegir aquellos que más les gusten. "Esta vez pondremos a disposición de los hernaniarras alrededor de 400 ejemplares. Según se vayan llevando los que están ahora expuestos iremos poniendo más", señaló Raquel González.

Los libros más exitosos de la feria suelen ser las novelas y las guías de viajes. Los ejemplares sobre política son algunos de los que suelen quedarse sobre la mesa de la biblioteca. Todos los volúmenes que tras la feria no encuentran dueño son depositados por los responsables de la biblioteca en una cesta. Allí se dejan durante un tiempo y, si nadie opta por llevárselos, son retirados para reciclaje.

El hernaniarra Julián Bermejo fue uno de los vecinos que durante la mañana de ayer, primer día de Saski-naski , se acercó hasta la biblioteca. "La verdad es que no paro de leer y ya he venido otras veces a esta feria -señaló-. Me gusta mucho y acostumbro a llevarme muchos libros". Bermejo eligió ayer un ejemplar de Alejo Carpentier. Tal y como él mismo explicó, "me gustan mucho los libros de historia pero no he visto ninguno; Carpentier es un gran escritor y por eso me llevo éste".

Haurrentzako ipuin saioa izango da gaur

Hernaniko Udalak antolatuta, Eusko Jaurlaritzaren laguntzarekin, ipuin kontalari saioa izango da gaur arratsaldean udalerriko haurrentzat. Udal liburutegian izango da eta bi txanda egingo dira. Lehena, 17.30ekoa, hiru eta lau urteko umeei zuzenduta egongo da. Bigarrena, bost eta zazpi urte artekoentzat, 18.00etan izango da. Oraingo honetan Pello Añorga ipuin kontalaria izango da saioa gidatuko duena. >a.h.

